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"LA CANTIDAD DE 

ACEITUNA RECO

GIDA EN ESTA 

CAM PAÑA SUPE

RA EN UN 200% A

A pesar de la  negativa  de la  Junta a subvencionarla

VALDEPEÑAS TENDRA ESTE AÑO 
SU II ̂  AGRO ALIMENTARIA

AHORA...NUEVO GRUPO FINANCIERO ASOCIADO 
BANCO DE CREDITO AGRICOLA-CAJAS RURALES

inNacional

LA DEL AÑO  

ANTERIOR" 

(Antonio Espinosa)

C arlo s  S a lv ad o r  Pérez  B u stos, encargado de la  r e a l i z a 
c ión  de la s  F e r ia s  que h asta  ahora se han d e s a r ro lla d o  
en V a ldepeñ as, d e c la ra  en e s te  número a n u estro  semana
r io ,  que aún s in  e l  apoyo in s t i t u c io n a l  de la  Junta de 
comunidades, n u e stra  ciudad con ta rá  tam bién e s te  año con 
la  F e r ia  de A g ro a lim en ta c ió n . La A g ro a lim e n ta r ia  85 se 
d e s a r r o l la r á  en e l  r e c in to  f e r i a l  de Valdepeñas desde e l  
15 a l  20 de o c tu b re  de e s te  mismo año.

E l p resu pu esto  de e s ta  f e r i a  se rá  su fra g ad o  en su 
t o ta l id a d  por e l  ayuntam iento de V a ldepeñas y por la  
in s t itu c ió n  f e r i a l  de e s ta  misma c iudad  (IF E V A ).

PLENO

EXTRAORDINARIO

DEL

AYUNTAMIENTO

DE

VALDEPEÑAS
El pasado día 22 de enero 

tuvo lugar en el salón de 
sesiones del ayuntamiento de 
nuestra ciudad ui Pleno Ex
traordinario en el que se 
aprobó el Estatuto de la 
Juventud. En este mismo Ple
no estaba pensado discutir 
el Estatuto de la Casa de la 
Cultura de Valdepeñas, pero 
se postergó para el próximo 
Pleno Ordinario ante la im
posibilidad, apuntada por el 
grupo socialista, de su es
tudio, ante el escaso tiempo 
que ha tenido para analizar
lo de una manera coherente.

DEPORTES 
Páginas: 
14 y 15

ESTA
SEMANA

VALDEPEÑAS

El Pabellón cu
bierto, una realidad 
incompleta........ P.

LA SOLANA

Se despidió a la 
Patrona, Virgen de 
Peñarroya, a pesar 
del mal tiempo..P.

DEPORTES

Ante el triunfo 
contra el Conquense, 
1-2, el Valdepeñas 
sigue con firmeza 
en la cabeza de la 
clasificación.....P.

' "El sector agrario está 
'descapitalizado, se le está 
jexprimiendo y no se le está 
(compensando", estas declara
ciones fueron efectuadas por 
¿el presidente de la Cámara 
Agraria Local de Valdepeñas 
¿y, al mismo tiempo, Vicepre
sidente de la Confederación 
Nacional de Agricultores y 
Ganaderos (CNAG). También 
hizo un balance de la campa
ña olivarera, de la fijación 

los precios agrarios y de 
la última mesa de desarrollo 
yitivinícola, que tuvo lugar 
en el Ministerio de Agricul
tura la pasada semana.

VALDEPEÑAS

NO  HUBO MOTIVOS DE A LA R M A  
EN L A  DESINFECCION  

DE LOS COLEGIOS

Los colegios públicos de 
Valdepeñas se encuentran en 
perfectas condiciones de 
habitabilidad. A estas con
clusiones llegó el director 
gerente de los laboratorios 
CORPESA, Pedro Ma Pérez 
Sanz, tras analizar las 
muestras de insecticida que 
aún quedaban en los colegios 
de la localidad tras la

secreta fumigación que se 
llevó a cabo hace dos fines 
de semana. Ma José Martinez, 
Tte. de alcalde del ayunta
miento y delegada de limpie
za viaria* explica en este 
número los pormenores de 
este caso, así como los 
principales objetivos que 
tiene marcados en su delega
ción .

[I CONGRESO DEL PDP VADEPENAS

'EL ESTADO ESPAÑOL ES HOY 
UN ESTADO DERROCHADOR, 
'QUE GASTA DEMASIADO
¡Y GASTA MAL"
*

(Oscar Alzaga) -«îw..vÂv íjxsaagg'-a
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